

CUIB informa

CURSO FIBA 1988

El curso Formadores de Información Bibliográfica Automatizada (FIBA), se llevó a cabo del 17 al 28 de octubre, con duración de 85 horas teórico-prácticas.

Su objetivo general fue: proporcionar a los asistentes los conceptos y elementos que constituyen las partes esenciales en el diseño, producción, análisis y manejo de bancos de datos de información bibliográfica, así como de los sistemas de recuperación automatizada de la información.

Participaron en este curso profesores de: Cuba y Nicaragua; así como de diferentes entidades de la República Mexicana, entre las que se encuentran: Guadalajara, Guanajuato, Nuevo León, San Luis Potosí y Toluca. También asistieron profesores profesionales de nuestra Universidad y de otras dependencias e instituciones del Distrito Federal.

CURSOS CUIB 1988

El Centro impartió durante 1988 siete cursos de actualización a nivel licenciatura, a los que asistieron 57 alumnos. Estos cursos comprendieron los siguientes temas: **Autores corporativos: tipos y principales problemas en RCA-2**, Lic. Ofelia Solís; **Introducción a los lenguajes de indización**, Lic. Enrique Molina; **Educación bibliotecológica a distancia**, Lic. Eduardo Salas; **Introducción a la normalización**, Lic. Ramiro Lafuente; **Indicadores para la evaluación de servicios bibliotecarios en instituciones de educación superior**, Lic. Rafael Pagaza; **Prácticas de selección de material bibliográfico en bibliotecas universitarias de nivel licenciatura**, Lic. María del Carmen Negrete; y **La clasificación jurídica de la Biblioteca del Congreso, subclases JX, KJ y KDZ, KG-KH**, Mtro. Roberto Abell.

INTERCAMBIO ACADÉMICO DEL CENTRO

Durante 1988 el Centro realizó intercambio a nivel internacional con los siguientes países:

Brasil. - La Mtra. Rosa Ma. Fernández participó como ponente en el congreso **Biblioteconomía e informacao**, organizado por la Asociación Paulista de Bibliotecarios, durante el mes de agosto, en Sao Paulo.

Cuba. - La Lic. Martha Añorve participó como ponente en el **Ier. taller de bibliotecas universitarias de América Latina y el Caribe**; igualmente, asistió al curso **Dirección de bibliotecas universitarias**. En el evento **INFO 88'**, organizado por la Academia de Ciencias de la Habana, la Mtra. Estela Morales participó como ponente. Por último, el Centro recibió la visita de la Lic. Silvia Forzate, quien asistió al curso **Formadores de Información Bibliográfica Automatizada**.

Estados Unidos. - En el mes de julio la Mtra. Estela Morales realizó un viaje de estudios y observación por diferentes bibliotecas de los Estados Unidos; asimismo, participó como ponente en **United States Information Service**, en la ciudad de Washington D.C.; otra actividad con este país fue el **Seminario acceso a la información en bibliotecas universitarias**, realizado en el mes de noviembre e impartido por Robert Seal, en la biblioteca Benjamin Franklin.

Guatemala. - La Lic. Elsa Ramírez viajó invitada a impartir un curso y un ciclo de conferencias en la Universidad de San Carlos. Asimismo, el Centro recibió la visita de la Lic. Ofelia Aguilar, proporcionándole las últimas publicaciones y contactándolo en entrevistas con los investigadores.

Nicaragua. - A solicitud del Colegio de Bibliotecología de la Universidad Centroamericana de Nicaragua, la Lic. Elsa Ramírez impartió un curso y un ciclo de conferencias. A su vez, el Centro recibió, durante el mes de octubre, a Lic. Martha Rebecca Doña Morales, quien participó en el curso **Formadores de Información Bibliográfica Automatizada**.